

Bruno Rodríguez salue l'investiture du président Luis Arce en Bolivie



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 12h

...

Saludamos la toma de posesión del presidente electo de [#Bolivia](#) Luis Arce y su vicepresidente David Choquehuanca.

Al no poder asistir por razones ajenas a nuestra voluntad, enviamos nuestra solidaridad al hermano pueblo boliviano y apoyo al gobierno elegido por voluntad popular.



 38

 741

 1 mil



"Nous saluons l'investiture du président élu de Bolivie, Luis Arce et son viceprésident, David Choquehuanca" Bruno Rodríguez

La Havane, 9 nov. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a salué ce dimanche l'investiture du président Luis Arce en Bolivie et de son vice-président, David Choquehuanca.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a écrit: «Ne pouvant pas y assister pour des raisons indépendantes de notre volonté, nous envoyons notre solidarité au peuple bolivien frère et notre soutien

au gouvernement élu par la volonté du peuple».

Ce dimanche, Luis Arce a prêté serment lors d'une séance solennelle à l'Assemblée législative plurinationale, suite à la victoire électorale du Mouvement vers le Socialisme le 18 octobre dernier.

La cérémonie s'est déroulée en présence de dirigeants internationaux, d'autorités élues, de représentants de l'Assemblée législative plurinationale et d'autres invités.

Auparavant, des représentants des organisations sociales avaient effectué des cérémonies ancestrales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/239141-bruno-rodriguez-salue-linvestiture-du-president-luis-arce-en-bolivie>



Radio Habana Cuba